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反政府デモin銀座 韓国5兆円支援なら、被災地を支援せよ！ 2011/10/31 08:05 

クリック２回のご支援を    
  日本侵略を許さない国民の会 

    デモ行進に250人、政府に怒り 

    が爆発!過激なシュプレヒコール 

  
 30日の日曜日、東京では大規模な「日本橋・京橋まつり大江戸活粋パレード」が開催されたが、政治活動でも銀座で日韓スワ

ップ反対デモ、新宿で人権侵害救済法案反対デモ、渋谷でTPP反対デモが実施された。 
  
 このなかで、日韓スワップ反対デモは、日本侵略を許さない国民の会（菊川あけみ代表）が呼びかけた抗議行動で、正式名称

は、反政府デモin銀座 【 韓国5兆円支援なら、被災地を支援せよ！ 】。排害社、在日特権を許さない市民の会が協賛して実施さ

れ、約250人が曇り空の銀座界隈を過激なシュプレヒコールとともにデモ行進した。 
  
 この5兆3600億円にのぼる日韓スワップ、事実上の韓国に対する資金支援は、事前にマスコミでは一切報道されず、野田首

相・李大統領の会談初日の 初に決められたという、いわば不意打ちのような取り決め。しかも韓国側報道は、当初は日本から

の申し入れとしていたが、後に韓国側の要請であると、事実上の訂正を行っている。  
  

 
銀座ソニービル前交差点を行くデモ行進の先頭。 

菊川あけみ代表、マイクは加藤哲史氏、排害社の金友隆幸氏  
  
 野田首相は、この会談で日本の国益である竹島問題、新藤・稲田・佐藤三国会議員の入国拒否問題、日本大使館前の慰安婦

記念碑建設問題などを取り上げることなく、逆に「慰安婦問題は話題に出なかった」とほっとした表情で語るなど、あまりの弱腰外

交に国内保守派から怒りの声が上がっていた。 
  
 今回のデモ呼びかけは、こうした情勢を踏まえて行われたもので、会場の水谷橋公園は当初は100人くらいの参加かと思われ

る人出だった。しかし、出発間際になると次々と参加者が急増、さらに出発してからも隊列に加わる人が続出して、約250人に膨

れあがった。いかにこの問題について、政府の対応に憤りを感じていた人が多かったを示していた。 
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 このデモ行進の 大の特徴は、下記のコールや動画でも分かるように、過激な怒りの言葉が叫ばれていること。多くの保守系

デモがこれを禁止している中、「売国政党を東京湾に叩き込め～！」「売国奴は全て鮫の餌にせよ！」などのシュプレヒコールを

連発、気勢は大いに盛り上がり、沿道の人も驚いた表情で耳を傾けていた。 
  

 
数寄屋橋交番前付近で撮影。出発時より列がかなり増えていた。  

  
 デモ終了後、菊川代表は、「日本侵略を許さない国民の会、排害社、在日特権を許さない市民の会はイケイケでやっています。

日本は存続の危機です。もうイケイケでないと日本は守れません。あと数年です。綺麗事言っている余裕はないのですよ！」とな

ど挨拶していた。 
  
 また排害社の金友隆幸氏も、「皆さん、過激なこと言えば逆効果だという保守の方が一杯いるんですよ。そんなことを言ってき

たから日本がここまでになってしまったのではないですか？我々が普段思っていることを声に出して叫ばなければダメなんです

よ！」などと 後まで気合いを入れていた。                                                                            （ニュース調、ここま

で） 
  
 参加された皆さま、今にも雨かという天候の中、ご苦労様でした。 近増えているデモは、言葉もコールも女性に優しい、沿道

の人々に気を遣ったものが多かっただけに、異色ですがスッキリしましたね。どうも、 近は周りの目や声を気にしすぎて、遠慮

が過ぎる、もっと強く言うべきという意見も多かったと思います。 
  
 その評価は皆さん方が判断すべきことですが、これだけの多くの人が集まって気合いを入れて声を上げたというのは大きいと

思います。まあ、懸念は左翼系がこれを材料に叩きにはいることが予想される点ですが、その批判を恐れて自分たちの行動を自

制しては意味がないと私も思います。怒るときはそれなりの言葉で怒る、これも確かに大事だと思いました。以下、コールとシュプ

レヒコールを掲載しました。 
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プランタン前で横断幕で「被災地支援」を訴えるデモ隊の一行。 

  
・訴え（口上）  
 沿道をご通行中の皆様大変お騒がせしております。 
こちらは、日本侵略を許さない国民の会、 
排害社、在日特権を許さない市民の会、 
一般国民有志一同です。 
  
 今回、民団の犬、野田総理が勝手に韓国へ訪問、 
日本の竹島から韓国軍の撤退も要求しないで、 
日韓通貨スワップ協定を宣言、 
被災地への支援と言いつつ 
韓国への5兆円の支援のための増税を 
断固反対します! 
  
 現在も東日本大震災や台風で大打撃を受けた被災地へは 
支援も打ち切られ、仕事や住む場所もない就職先もなく、 
進学を諦める学生も沢山います。 
また、去年の宮崎の口蹄疫の復興もしていません。 
  

 
手作りのプラカード。皆さん、よく考えてつくってます。  

  
 近代韓国は、在日特権、竹島への侵略、従軍慰安婦問題と言う 
架空請求詐欺の何回にも渡るおかわり要求、 
言い出したらキリがないほどの沢山の問題に目をつむり、 
自民党政権下から、しなくても良い援助をして散財してきましたが、 
  
 韓国は輸出で儲けようとせず、 
不当な「為替ダンピング」、ウオン安誘導で、 
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海外の日本製品のシェアを奪い、 
日本企業に重大な損害を与えてきました。 
今やその行き過ぎたウオン安で国が傾こうとしている 
自業自得ではないでしょうか？ 
  
 このような卑劣な恥知らず国家を助けるのは道理にあいません。 
私たちは、日韓通貨スワップ協定に断固反対します！ 
  

 K国5兆円支援なら被災地を支援しろ 

 
 2011年10月30日 東京・銀座デモ行進 

  
・シュプレヒコール 
1、 韓国支援なら日本の被災地を支援せよ～！ 
2、 恩を仇で返す国 韓国とは国交断絶せよ～！ 
3、 支援なら、乞食国家韓国より、タイ、トルコに支援せよ～！ 
4、 東日本大震災をお祝いする韓国を支援するな～！ 
5、 紙屑より価値のない無いウオンはいらないぞ～！ 
6、 一方的な「資金援助」日韓通貨スワップを許さないぞ～! 
7、 日本が一銭も得をしない、日韓5.4兆円スワップを認めないぞ～！ 
   
 8、 せめて支緩なら、乞食国家韓国より、タイ、トルコに支援せよ～！ 
 9、 日本は、隣国のATMじゃないぞ～！ 
 10、売国政権は即刻解散せよ～！ 
 11、売国政党を東京湾に叩き込め～！ 
 12、キムチ臭い売国奴は脱日しろ～！ 
 13、売国奴は全て鮫の餌にせよ～！ 
 14、売国政権は日本から出て行け～！ 
 15、即刻解散総選挙せよ～！ 
   解散総選挙せよ～！ 
   解散総選挙せよ～！ 
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左は女性が掲げていたプラカード。ほんとうに「そのまんま」ですね。 

------------------------------------------- 
  

 天皇皇后両陛下 

秋篠宮邸に外出されていた！  

    「読者の皆さまへ お詫び」を撤回します。 

   
 私の10月24日付けのブログで「天皇陛下、民主党前の座り込み隊を激励？！」というタイトルのエントリーを書きましたが、そ

の後、「博士の独り言」さまが25日に「陛下がお手を振られた？」というエントリーを上げられました。宮内庁に問い合わせたとこ

ろ「宮内庁：終日、皇居におられ、外出はされていません。前日にも、そうした記録はありません。」との回答を得た、という内容で

す。 
  
 私も、その後に宮内庁に問い合わせましたが、「公式発表通りです」との広報担当の返答でしたので、26日のエントリーで「読

者の皆さまへ お詫び」を掲載しました。 
 
 【両陛下ご動静】（23日・日）2011.10.24 03:00 （宮内庁発表分） 
 【午前】陛下 眞子さまに勲章ご親授（皇居・宮殿） 
 【午後】両陛下 眞子さまからごあいさつ《成年に達せられ勲章ご親授につき》（宮殿） 
  
 その後、頑張れ日本！全国行動委員会の活動にいつも参加されている方からメールを頂き、「信頼できる人からの情報による

と、顔見知りの公安の人から聞いた話と違う」というメールを頂いていたのですが、裏付けとなる客観情報がありませんでした。 
  
 ところが、昨夜になって現場に居合わせたjamkiminami さんから、要旨以下の書き込みを頂き、産経ネットにも夜に宮邸に

外出されている旨の記事が掲載されている、との情報が寄せられました。 
  
 当事者からの一次情報、そして産経ネットの記事の裏付け、宮邸と皇居（宮殿）の位置からして、これ（民主党本部前での座り

込隊へのご会釈）はやはり事実だった可能性が高いと判断しましたので、26日に掲載した「読者の皆さまへ お詫び」を撤回させ

て頂きます。二転三転して申し訳ございませんでした。ただ、やはり事実だったことが分かって嬉しいです。「公式発表＝全ての

事実の発表」とは違う、と分かったことが今回の収穫でした。 
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天皇、皇后両陛下に成年のあいさつを終え、宮殿前でほほ笑 

まれる眞子さま＝23日午後、皇居・宮殿の西車寄（産経ネット） 
  

Commented by jamkiminami さん   2011/10/30 23:03 
初めまして。 
ちょっと気になりましたのでコメントさせていただきました。（中略） 
  
結論から言わせていただきますと「お詫び」をする必要はないかと思います。 
以下の産経新聞の記事によると10/23に両陛下は外出されておられます。 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/111029/imp11102907000001-n1.htm 
  
私はこの10/23の現場に居合わせた者のひとりです。両陛下がお車でお通りになられ室内灯がついていたのは事実です。警察

の方がお車に連絡してわざわざ室内灯をつけていただいものだと説明してくださいました。皇后陛下がこちらに視線を送られてい

たのもこの目で見ました。手を振っていただけたのかどうかまでは確認できませんでした。 
  
以上が私の把握している事実です。ぜひ訂正をお願い申し上げます。何卒よろしくお願い申し上げます。 

 
産経ネットが配信した皇室ウイークリー（編集） 
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赤坂御用地内の秋篠宮邸所在地 

秋篠宮邸から皇居までの通り道に民主党本部前 
（抗議陣のいた場所）がありますので話が繋がります。 
 ------------------------------------------------- 

被爆国だからこそ 

「核武装」するのだ！ 
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タグ： 反政府デモin銀座  韓国5兆円支援なら、被災地を支援せよ！  日本侵略を許さない国民の会  菊川あけみ  排害社  

金友隆幸  加藤哲史  在日特権を許さない市民の会  日韓通貨スワップ  反対  被災地支援  竹島問題   

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

-------------------------------------------------- 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

日本の領土を守ろう！ 

 

 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(47) 

コメント(47) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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2011/10/31 08:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中国鉄道建設、９０％で工事ストップ ３００万人への賃金未払いも 

 
 【上海＝河崎真澄】中国で鉄道建設の中断や遅延が一段と深刻化し、工事路線の９

０％にあたる１万キロ以上がストップ状態に陥っていることが分かった。７月に浙江省温州

市で起きた高速鉄道追突事故の影響で、自転車操業状態にあった鉄道省の資金繰りが

急速に悪化しているためだ。 

 
 中国紙、京華時報（電子版）によると、農村からの出稼ぎ労働者（農民工）ら約３００万人

が雇用契約の打ち切りや給料の未払い問題に直面。抗議活動など社会不安に結びつく

懸念も指摘され始めた。 

 
 死者４０人を出した７月２３日の高速鉄道事故後に安全検査や工期の見直しなどで、建

設作業が計画通り進まなくなり、上海－昆明、石家荘－武漢、アモイ－深セン、貴陽－広

州、南京－広州など多くの高速鉄道の建設現場で工事が止まっている。 

 
 ８月末には、建設路線の約７０％で工事がストップしていたが、わずか２カ月でさらに事

態が悪化した。銀行からの資金融資や、鉄道債の発行に必要な利払いコスト急増も背景

にある。 

 
 鉄道業界関係者は同紙に対し、鉄道省から鉄道建設大手２社への支払いが、１３００億

元（約１兆５６００億円）以上滞っていると証言。このため、建設作業員への賃金も各地で

３～６カ月分が未払いになっているという。鉄道建設は原材料や車両など幅広い分野を

抱え、約１８００万人の生活を支えている。工事中断が長引けば、政府への抗議が激化す

る可能性もはらむ。 

 
 建設費用は政府予算や運賃収入に加え、国有銀行からの低利融資や鉄道債でまかな

ってきた。だが、需要予測を無視した長年の過大な建設強行がたたり、今年６月末には鉄

道省の負債総額は、５年前の３倍以上の約２兆９００億元（約２５兆円）にも達していた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111030/chn11103020520005-n1.
htm 
 
・「海外への輸出」どころの話ではなくなってきたようです。  

 
2011/10/31 08:32

Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
私もこのような怒りをぶちまけたデモに賛成です。 
今や日本の状態は「○○しないでくださ～い」なんて悠長な事を言ってる場合じ

ゃないと思います。 
大手をあげて賛成します。 

 
出来るものなら私が主催したい位でした。 
出来ないけど！  

 

2011/10/31 08:51

Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 

>今や日本の状態は「○○しないでくださ～い」なんて悠長な事を言ってる場合じゃないと思

います。 
>大手をあげて賛成します。 
 
まあ、いろいろなデモがあって良いと思いますが、こういうデモもひつようかと。 

 
>出来るものなら私が主催したい位でした。 
>出来ないけど！ 
 
いや、そよ風でできるではないですか(^^)。 

 

2011/10/31 09:13Commented by gannbareojisan さん 

おはようございます。 
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良いですね！デモはこれ位過激でないと目的がはっきりしません。 

 
真の日本人の怒りがこの程度では無いと言う事を売国輩にもっと知らしめるべ

きです。 
朝鮮のデモから見たらまだまだオトナシイ位でしょう！ 

 
日本人は礼儀正しい、節度を大事にする国民等と持ちあげられて何時までも世間体を気

にしていたらこの国は本当に無くなりますョ 

 
国民は国益より私利私欲を貪る政治屋と霞が関の官僚共に骨の髄まで吸い取られ、既

得権益に胡坐をかいている業界団体に貪られている事を知るべきです。 

 

2011/10/31 09:18Commented by iza0032 さん 

お早うございます。花うさぎ様。 

 
デモご苦労様でした。 
気合の入ったデモで閉塞感も打ち砕いてほしいです。 

 
訂正記事の件ですが、事実だったのですね。判明してよかったですね。 
博士の記事、私も読みました。 
ネットは情報も得やすいが、顔がないから確証を得るのが困難な時もあります。 
今回はハッキリしてよかったですね。  

 

2011/10/31 10:46Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、お早うございますm(__)m。  
 
問題提起ですが、以前からマスコミ報道の、皇族に対する敬称がいい加減であると感じる

のは、私だけでしょうか？  

 
 
きちんと敬称を付けるのは、天皇陛下だけで、皇后陛下が『皇后さま』。  
皇太子殿下、同妃殿下、秋篠宮殿下他宮殿下、同妃殿下、悠仁親王殿下、真子、佳子両

内親王殿下が、『～さま』と言った具合です。しかも、赤日や売日だけでなく産経新聞まで

が(絶句)。  
 
 
戦前の日本ならば、こうした報道は、絶対にあり得ないでしょう(－＿－メ)  
 
 
例えば、皇族の男子なら『～親王殿下』または、『～王殿下』。  
皇族の女子なら『～内親王殿下』または『～女王殿下』が、正しい敬称のはずです☆。 

 
 
真正保守の日本人ならば☆、こうした事にも、注意すべきではありませんか☆☆？  
皆さんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/10/31 11:50Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
自民党発案以外出てくる法案どれをとっても毒のある法案ばかり。内閣が変わっても悪く

なる一方。倒閣以外日本が救われないのだけれど、どうすれば倒せるのだろう？この際、

悪魔と組む覚悟でＴＰＰで反対派と組んだらどうなんだろう？  

 

2011/10/31 11:55Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。 
 
>真の日本人の怒りがこの程度では無いと言う事を売国輩にもっと知らしめるべきです。 
 
はい。こういうデモがあっても良いと思います。 

 
>日本人は礼儀正しい、節度を大事にする国民等と持ちあげられて何時までも世間体を
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気にしていたらこの国は本当に無くなりますョ 

 
そこなんですよ。舐められても、搾り取られても何も言わずに黙っていたら相手は頭に乗

るのは当然でしょう。  

2011/10/31 11:57

Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 

>気合の入ったデモで閉塞感も打ち砕いてほしいです。 
 
参加者はだいぶスッキリしたのでは(^^；。 
 
>今回はハッキリしてよかったですね。 
 
はい。以前にいただいたメールの中に「秋篠宮邸から云々」という部分があって引っかか

っていたのですが、外出の事実を産経が報じてくれたので、助かりました。 

 

2011/10/31 12:04

Commented by 花うさぎ さん 

Toエーリヒ・ハルトマン さん 
 

＞以前からマスコミ報道の、皇族に対する敬称がいい加減であると感じるのは、私だけで

しょうか？ 

 
いや、そのとおりですよ。左翼系が特に酷いのは識者が指摘しているところです。  

 
＞真正保守の日本人ならば☆、こうした事にも、注意すべきではありませんか☆☆？ 

 
まったく同意します。その点、桜の高清水さんはしっかり敬称を付けていますね。  

 

2011/10/31 12:06Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>この際、悪魔と組む覚悟でＴＰＰで反対派と組んだらどうなんだろう？ 
 
私もそう言っているのですが、まずは倒閣に関してだけ共闘する必要がありますね。  

 

2011/10/31 13:06Commented by katachi さん 

日本の「日の丸デモ」は暴徒化しない健全なスタイルですが、マスメディアの隠蔽が酷け

れば、「言葉の暴力」を行使しても良いと考える。 
言葉は、「神なりき」で其の威力はマスメディアを萎縮させるほどだ。 
国民の声で、言葉で世間に訴えれば、抗し難い雪崩現象が起きる。 
正に国民が、「神風」を起こしつつある。国民が、「神風」だ!！  

 

2011/10/31 13:18Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんにちは 
いつも大切な情報をありがとうございます。 
花うさぎさんがいつも報せてくださる国思う日本人の方々の行動に勇気付けられます。私

もできる事は、やらなければならないと思い朝から官邸、民主党、自民党、国民新党にTP
P参加反対のメールを送りました。 
民主党の稚拙で、傲慢な政治に恐怖と怒りで胃が痛いです。 

 
 大阪のテレビ大阪で、たかじんのnoマネーという番組を土曜日に放送しています。 
青山繁晴さんが出演しておられるので、見るようにしています。 
先週は、2時間SPで、｢他局がやらない日韓戦｣というテーマで青山さんが真実を持って戦

っておられました。 
私が大嫌いな一人である韓国人、朴一の韓国人特有の腐った捻くれた、いやみな屁理屈

と戦っておられました。 
もう一人、サムソンに何もかも売ったような元サムソン常務の吉川とかいう人の情けない

根性に猛抗議していました。 
マスコミが韓国の宣伝ばかりしていますが、青山さんが、体当たりで暴いてくれています。 
青山さんの｢とりあえず、世界から嫌われないようにした方がいいですよ｣って言って下さっ

た一言は、痛快でした。 
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たかじんNOマネーGOLD 2時間SP 10月22日 バラエティ動画 
2011年10月22日放送 20111022 
番組内容：他局がやらない日韓戦 

 
http://varadoga.blog136.fc2.com/blog-entry-7487.html  

2011/10/31 14:08

Commented by yohkan さん 

 
「売国政党を東京湾に叩き込め〜」いいですね。納得のシュプレヒコールです。

いっそ、ホントに叩き込みたいです。 

 
嬉しいです。両陛下はやはり、愛国デモにお手を振られたのですね。秋篠宮殿下に対し

て「早く座れよ」なんて怒鳴るような連中ですからね。やはり民主党政権のデタラメさにき

っとお怒りなのですよ。 

 
核ミサイルのイラスト、掲載ありがとうございます。敵国の核に対峙する以上、わが国の

核武装は当然です。  

 

2011/10/31 14:18

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
復興増税と言う名称の胡散臭さは、韓国通過スワップ5.4兆円で 

単に増税から消費税への道慣らしではないかと考える。 
しかも、償還期限10〜15年とするも、合理的な説明すらない。 
増税自体が必要ない物との、疑問を晴らす事はできない。 
国民に犠牲を強いる理由が無い以上、増税の是非は政権の 
是非を問う物である。 
しかし、支持率56.6％と言う事は、情弱国民層との差を考えずには 
いられない。捏造調査で世論誘導を企むマスコミの罪深さを思わずにはいられない。 

 
http://blog.livedoor.jp/hurriphoon2010/archives/5242240.html# 
 
http://news.livedoor.com/topics/detail/5979476/ 
 
『ニコニコ動画』の「ネット世論調査」で、支持率が10.2%と低迷、 
「支持しな い」は47.6%である。 
既にネット以外の調査は、参考意見としてしか考慮しない。 
次に 肝心のTPPであるが、反対である。 
政府権力を利用しての強権発動による参加意向には同意する 
理由が無い。政府と民主党首脳の発言も支持しない。 

 

2011/10/31 14:45Commented by tourokurad さん 

 
10月２８日.野田佳彦首相は就任２度目になる所信表明演説を 
行った。震災の復興と原発事故の収束、日本経済の再生を 優先課題に掲げ、第３次補

正予算案の早期成立を求めた。 
復興増税への理解を得るため、とは何の事でしょうか？ 
給与削減とは菅政権からの事項で、別段目新しい事ではない。 
ＴＰＰ交渉参加問題について「早期に結論を出す」と改めて表明した。 
これは、はたまた、何の事でしょうか？ 

 
＞ＴＰＰ協定の交渉参加については、「引き続きしっかりと議論し、 
＞できるだけ早期に結論を出す」と、前回の臨時国会での演説と 
＞同じ表現を繰り返した。 
記事には同じ表現とあるが、不適切である。 
先決めしている事に言及しなければ、記事が誤誘導を目的にした物 
だろう。または、政府が嘘を言っている事になる。 
野田政権が国論が二分されているにも関わらずTPP参加を 
決定する理由が国民には理解できない。 

 
 
＞毎日新聞 2011年10月28日 13時13分 
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http://mainichi.jp/select/seiji/news/20111028k0000e010071000c.html  2011/10/31 15:21

Commented by pride-dream さん 

昨日のデモ参加者についてですが、出発時が２３１人で、行進中に 
雪ダルマ式に増えて、 終的には５００人弱いたようです。 
ここ 近の行動系のデモ行進では、例のない多さだったと思います。  

 

2011/10/31 15:57

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>国民の声で、言葉で世間に訴えれば、抗し難い雪崩現象が起きる。 
>正に国民が、「神風」を起こしつつある。国民が、「神風」だ!！ 
 
何か、自身が出てきました(^^)。 

 

2011/10/31 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>私もできる事は、やらなければならないと思い朝から官邸、民主党、自民党、国民新党

にTPP参加反対のメールを送りました。 
 
おお～ありがとうごあいます。そういう地道な努力の積み重ねが一番効くのです。 

 
>民主党の稚拙で、傲慢な政治に恐怖と怒りで胃が痛いです。 
 
実感する毎日です。 

 
>マスコミが韓国の宣伝ばかりしていますが、青山さんが、体当たりで暴いてくれていま

す。 

 
嬉しいですね～。応援しなければ。 

 
>青山さんの｢とりあえず、世界から嫌われないようにした方がいいですよ｣って言って下さ

った一言は、痛快でした。 

 
でも、もう手遅れでしょう。ミスユニバース世界大会で世界の美女からも嫌悪されてしまい

ましたし(^^；。 
 

 

2011/10/31 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>納得のシュプレヒコールです。いっそ、ホントに叩き込みたいです。 
 
いや～本当ですよね(^^)。 
 
>嬉しいです。両陛下はやはり、愛国デモにお手を振られたのですね。 
 
いや～ほっとしました(^^；。 
 
＞やはり民主党政権のデタラメさにきっとお怒りなのですよ。 

 
陛下は決して口にはなさらないですからね。 

 
>敵国の核に対峙する以上、わが国の核武装は当然です。 
 
先日行われた講演会で、井尻氏もその点を力説してましたよ。 

 

2011/10/31 16:07Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 
>国民に犠牲を強いる理由が無い以上、増税の是非は政権の 
>是非を問う物である。 
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まともな政権ならそうする筈なんですが。 

 
>捏造調査で世論誘導を企むマスコミの罪深さを思わずにはいられない。 
 
いくらなんでも酷いでしょう。 

 
>『ニコニコ動画』の「ネット世論調査」で、支持率が10.2%と低迷、 
>「支持しな い」は47.6%である。 
 
これは納得です。 

 
>次に 肝心のTPPであるが、反対である。 
 
これは平時でも受け手はダメですね。カナダ、メキシコが酷い目に遭っているのに？  

2011/10/31 16:08

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>記事には同じ表現とあるが、不適切である。 
>先決めしている事に言及しなければ、記事が誤誘導を目的にした物 
>だろう。または、政府が嘘を言っている事になる。 
 
その通りです。  

 

2011/10/31 16:11

Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん こんにちは。 
 

>昨日のデモ参加者についてですが、出発時が２３１人で、行進中に 
>雪ダルマ式に増えて、 終的には５００人弱いたようです。 
 
おお～情報ありがとうございます。一応、菊川さんが考案から聞いて発表したのが上記の

数字なんです。 

 
二枚目の写真見ても、それどころじゃない印象を受けますよね（ちなみに警官が笛吹いて

注しているのが私です）。 

 
>ここ 近の行動系のデモ行進では、例のない多さだったと思います。 
 
はい。滅多にデモの呼びかけをしない人ですから、何とか沢山集まってくれればと願って

いたのですが、安心しました(^^)。 

 

2011/10/31 16:26Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
今回のTPP問題の当事者が政府なら、 
もう一つの当事者がマスコミです。 
当初、世論の違いが、ネットと情報弱者との差異かと考えたのですが、 
どうやら、マスコミの手口が手馴れて来たのが原因と思います。 
報道しない自由を縦横無尽に行使して問題の本質を隠蔽している。 

 
＞新世紀のビッグブラザー三橋貴明  
＞2011-10-27 07:26:51   続々 情報戦争 TPPとマスコミ 
http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11059574896.html 
 
＞ 正しい政策は明らかであるにも関わらず、真逆の方向に驀進する 
＞日本政府。そして、それをサポートする「情報統制機関」と化した 
＞大手マスコミ。 

 
「情報統制機関」と化した大手マスコミと締めくくっています。 
政府広報機関のみならず、「情報統制機関」として自らの既得権益を 
擁護する姿勢で行動している事は、実情を知らない国民に 
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悪影響を与えている。暴政と悪逆な統制機関が結託する時に、 
国家が陥る沈滞と迷走は、果てしない。 
復興に必要なのは情報の公平な共有である。 
それなくしては、国民の共通の主題は失われてしまう。 
マスコミの勝手気ままは余計罪が深い。 

 

2011/10/31 16:38

Commented by tourokurad さん 

「世に倦む日日 」のサイトでも、典型的な情報工作だ。としている。 
読売もNHKも、政治宣伝なのだ。と指摘している。 
 

以下。全文引用。 
テレビが報道しないTPPの政局 、 中野剛志がやっと出た 
2011-10-28 23:30  
http://critic5.exblog.jp/ 
昨夜（10/27）のNHK-NW9では、野田佳彦が、APEC諮問委員会のメンバーである経

済界代表の訪問を受け、TPP交渉に参加するよう要請を受けたニュースを トップに配置、

「しっかり受け止めて今度のAPECに臨みたい」と発言する場面を放送した。また、前原誠

司が会見で、「 終的に結論を出して決めるのが政 治の責任だ」と不敵な面構えで嘯く

映像も見せ、政権がTPP参加に向けて盤石の態勢で臨んでいて、APECでの交渉参加が

揺るがない決定事項であるように 報道していた。TPP交渉参加は、もはや後戻りできない

絶対的国是であるかのように説明し、抵抗勢力は排除されるだろうという見通しを含意し

たニュースに 演出されている。典型的な情報工作だ。面白いことに、読売の記事が 「TP
P推進派巻き返し」と題して、同じ内容を伝えている。情報の中身は全く同じで、読売もNH
Kも、実質的にTPP推進派による政治宣伝なのだが、読売 の記事の方が立場（党派性）

に正直な書き方をしていて、NHKのような悪質な欺瞞性が薄い比較になっている。TPPを

めぐる昨日の攻防の中で、推進派に都 合のいい情報をピックアップしたという作為を隠し

ていない。昨夜の大越健介は、この問題で報道するべき も重大な情報に全く触れなか

った。それは、谷垣禎 一と山口那津男が会談して、APECでのTPP参加表明は拙速だと

確認した事実である。  

 

2011/10/31 16:44

Commented by allco さん 

国防を棄て、平和で穏やかで、経済大国で、日本国のその姿が真実ならば、 
他国が真似る! 
外国はよく知って居る。 

日本国を真似る国は何処にもない! 
これが答えだ。 

 
ドジョウも手土産が必要だろう？ 
まずマスゴミ差し出しなさい。 
マスゴミだけのTPP条約なら大賛成! 
ばらばらに解体されれば良いんだ!その時点で日本国益に準ずる 
条約だと証明されたら話し合いしてやっても良い。 
そんなに素敵な条約なら、まず先頭きってマスゴミだ! 
人工大国家には人工捏造マスゴミ生贄が国益に準じた 
日本国の政策だ! 
 
差し出すべき条項をコールするのも良い。 

 
反日売国奴に一喜一憂してはならない。 
熱いくらい冷酷が丁度良い。 
これも、戸籍謄本を眺めて何故か確信しました。 
字も古くて読めませんが、真保守に更に芯が入りますよ。 
言葉では表現出来ませんが、お勧めします。 

 
 

 

2011/10/31 19:33Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m。  
 
先程の続きですが、日本のマスゴミは(笑)、海外の王室に対しても、正確な報道をしてい

ません(怒)。  
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例えば、イギリスのエリザベス女王(陛下)。チャールズ皇太子(殿下)。  
アン王女(殿下)と言った具合に、敬称を付けずに報道しているではありませんか(－＿－

メ)  
 
 
以前、私が見たｙｏｕｔｕｂｅでチャンネル桜の番組中に、女性アナウンサーが悠仁さまでは

なく、秋篠宮悠仁親王殿下と読み上げたのを☆、司会者の西村幸祐さんが『今のは、大

変良かった』と、誉めておられましたね☆☆(^^)v  

2011/10/31 19:41

Commented by pioneer48 さん 

以前コメントしたかも知れませんが、 

 
通貨スワップ７００億ドル（５兆４千億ドル）の内の４００億ドルは 

 
財務省の管轄だそうです。 

 
財務官僚が言うには、「電凸して来る人は被災地に廻せと言うが、 

 
この４００億ドルは被災地では直ぐに使えないドル紙幣である。 

 
残りの３００億ドル（２兆３千億円）は円建てらしいが財務省の 

 
管轄外なのでどう成っているか全く分からない」との事でした。 

 
という事は、誰かが２兆３千億の円貨を韓国の為に用意し、 

 
野田にその事を伝えたようです。自民党にはその事を追及するように 

 
お願いしましたが、この円貨は消費税アップで穴埋めする筈です。 

 
本当に野ブタ及び民主党は売国奴としか思えません。 

 

2011/10/31 19:55

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 

>どうやら、マスコミの手口が手馴れて来たのが原因と思います。 
>報道しない自由を縦横無尽に行使して問題の本質を隠蔽している。 
 
そうなんですよ。マスコミの責任は限りなく大きいです。 

 
>マスコミの勝手気ままは余計罪が深い。 
 
なんで一致して「推進」なんですかね。言論の自由を自ら放棄してますよ。  

 

2011/10/31 19:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
>昨夜の大越健介は、この問題で報道するべき も重大な情報に全く触れなかった。そ

れは、谷垣禎 一と山口那津男が会談して、APECでのTPP参加表明は拙速だと確認した

事実である。 

 
偏向報道の典型ですね。 

 

2011/10/31 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 
>これも、戸籍謄本を眺めて何故か確信しました。 
>字も古くて読めませんが、真保守に更に芯が入りますよ。 
>言葉では表現出来ませんが、お勧めします。 
 
これはひょっとすると、大化けする可能性がありますよ。よいアイディアですね。  
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2011/10/31 20:00Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
＞女性アナウンサーが悠仁さまではなく、秋篠宮悠仁親王殿下と読み上げたのを☆、司

会者の西村幸祐さんが『今のは、大変良かった』と、誉めておられましたね☆☆(^^)v 
 
はい。本来ならそれが当然なんですよ。  

 

2011/10/31 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>この円貨は消費税アップで穴埋めする筈です。 
>本当に野ブタ及び民主党は売国奴としか思えません。 
 
いや～酷いですね。 

 
もう、胸ぐらつかんで「がああああ～～～～～～～～ん！」の世界でしょうね。  

 

2011/10/31 20:13Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
なんだか中国ももう、あちこちでgdgdになっているようですね。だからこそ、今のうちに周

辺国ににらみを利かせたいのでしょうが。そういえば、一色正春氏が、尖閣のビデオをyo
utubeに公開してもう1年ですね。 
yohkanさん、一体全体、このご時世において、どの位の人々が「非核三原則」を真面目

に受け止めているのか知りたいものです。結局、反日軍の、それもだいぶ手垢のついた

道具にしかなっていないのですが…。 
そして 
>tourokuradさん 
先日の分へのレスですが、こちらこそ色々な情報ありがとうございます。 

 
それから、両陛下のお手ふり、事実だったのですね(^^) 
何やら「ネトウヨの妄想」などと書かれたりしていたようですが、おあいにくさま、妄想では

なかったようで^^; 
それと、秋篠宮眞子さまのローブデコルテ姿が、初々しくていいですね。 
個人的には、この方に、旧皇族であれ、五摂家の方々であれ（つまり、皇位継承資格のあ

る男性）と結婚していただいて、特例的に、女性宮家を創設していただきたいとも思ってい

ます。それでなくても、現行の皇室典範では、内親王、女王が結婚されると皇籍を離れな

ければならない、これが非常にもったいないように思えます。 
あと、皇族方のマスコミでの敬称、かなりいい加減ですね。戦前メディアだと、外国の王室

でも「○○親王殿下」といった呼び方がなされていたのですが。あと、21年前になりますが、

「Nステ」が、即位の礼の祝賀行事に臨む各国の王族方のうち、「皇太子妃」を「皇太子夫

人」とやっていた件＞＜あれはないでしょうね、流石にダイアナ妃は「妃」でしたが。 

 
あと、麻生氏がこんなことを言っておられたようです。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111027/stt11102719030005-n1.
htm 
＜「大風呂敷の穴塞いでもまた別の穴」 自民・麻生元首相、民主の政権運営を批判＞ 
増税するなら解散しろ、全くその通りです。  

 

2011/10/31 21:04Commented by deliciousicecoffee さん 

私も参加したかったのですが、都合が悪く残念でした。 
でも、盛り上がったようで、何よりです。 
被災地への支援を打ち切り、韓国へは大規模支援。 
本当に許せません。 

 

2011/10/31 22:50Commented by coolhorse さん 

野田が 早菅以上に韓に見えてきました。TPPにしてもそうですが、民主党って何でもい

いから国が売れれば結構結構ということなのでしょうね。 
全く、野菜を売っているのではあるまいし、現政権よりも、地元の八百屋のほうが愛国者

のような気がしますね。  

 

2011/10/31 23:15Commented by 第一義＠運国斎 さん 
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花うさぎさん、こんばんわ。どうするつもりですかね、政府は（棒ｗ） 

 
泥鰌！ミンス！責任取れ！  
中間決算発表ピーク、ＴＤＫ１万人リストラ発表 - BIGLOBEニュース http://

news.biglobe.ne.jp/economy/1031/ym_111031_6224769256.html  

 

2011/10/31 23:31

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
両陛下がお車でお通りになられた件、事実とわかり非常に嬉しく思っていま

す。 
勇気凛々ですね。陛下にはご心配をかけて本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。震

災のときもそうでしたが。 

 
私は、民主党に日本の代表を務める権利などないと思います。政権与党として。TPP以

前の問題ですよ。  

 

2011/11/01 07:22

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
連日の取材お疲れ様です(^^。そして詳細なレポートありがとうございます！ 
 

私は、30日は蒲田駅で行われた拉致被害者救出の署名活動のお手伝いに行ってきまし

た。 
「拉致被害者救出の署名にご協力お願いします」と言っても、通り過ぎて行く人たちに怒り

すら感じました。中にはわざわざ署名に来てくれる人もいましたが、親子連れとか、その

手をつないでいる子供が、親が突然いなくなる事を想像したら、通り過ぎる事なんて出来

ないと思うんですけど…。 
２ｃｈから若者が立ち上がってきたと喜んでいましたが、まだまだ目覚める人を増やさない

といけないなぁと思いました。しかも時間がないですね。 
出来ることをやって行きたいと思います。 

 
PS. 遅くなりましたが30日と31日のPDFです。 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111030.pdf 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111031.pdf 
 

 

2011/11/01 08:14Commented by kazoeuta さん 

情報の錯綜？ 
推定ではなく事実関係の確認は慎重を要すると思います。 

 
博士の独り言 さんのブログをご参照ください。 

 
続・検証「陛下がお手を振られた」考 

http://torakagenotes.blog91.fc2.com/blog-entry-476.html  

 

2011/11/01 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>なんだか中国ももう、あちこちでgdgdになっているようですね。 
 
情報を遮断しているので詳細は分かりませんが、内側からの崩壊がはじまっているのか

も知れませんね。 

 
＞一色正春氏が、尖閣のビデオをyoutubeに公開してもう1年ですね。 
 
早いものです。政府の対応は全然改善されてませんが。 

 
>何やら「ネトウヨの妄想」などと書かれたりしていたようですが、おあいにくさま、妄想で

はなかったようで^^; 
 
当事者の方が書き込んでくれたお陰です。 

 
>現行の皇室典範では、内親王、女王が結婚されると皇籍を離れなければならない、こ
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れが非常にもったいないように思えます。 

 
まったく同感です。 

 
>＜「大風呂敷の穴塞いでもまた別の穴」 自民・麻生元首相、民主の政権運営を批判＞

 
これは正論でしょう(^^)。  

2011/11/01 08:52

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>でも、盛り上がったようで、何よりです。 
 
はい。行動する保守のデモとしては本当に久しぶりの盛り上がりでした。 

 
>被災地への支援を打ち切り、韓国へは大規本当に許せません。 
 
さすが「半島政権」です。  

 

2011/11/01 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>現政権よりも、地元の八百屋のほうが愛国者のような気がしますね。 
 
言えてますね～(^^；。 

 

2011/11/01 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>中間決算発表ピーク、ＴＤＫ１万人リストラ発表  
 
うわ～これは大きいですね。  

 

2011/11/01 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>勇気凛々ですね。陛下にはご心配をかけて本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

震災のときもそうでしたが。 

 
本当ですね。御公務のスケジュール見ると信じられないほどの超過密、ご健康が心配で

す。 

 
>私は、民主党に日本の代表を務める権利などないと思います。政権与党として。TPP以

前の問題ですよ。 

 
権利というか、うそつき詐欺内閣ですから、資格がないと思います。 

 
重大な案件をすすめるなら「民意を問う」のが 低限しなければならないことの筈です。詐

欺罪で訴えても良い案件ですよ。 

 

2011/11/01 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
 
>「拉致被害者救出の署名にご協力お願いします」と言っても、通り過ぎて行く人たちに怒

りすら感じました。 

 
お気持ちは分かりますが、「人の心を理解しない日本人＝日本人の朝鮮人化」がここまで

進行しているのですよ。 

 
＞その手をつないでいる子供が、親が突然いなくなる事を想像したら、通り過ぎる事なん

て出来ないと思うんですけど…。 

 
我欲に染まった人間というのは見苦しいです。 
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>出来ることをやって行きたいと思います。 
 
結論はそれなんですね。 

 
>PS. 遅くなりましたが30日と31日のPDFです。 
 
いつもすいません。いま貼り付けました。 

 

2011/11/01 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To kazoeutaさん おはようございます。 
 

>推定ではなく事実関係の確認は慎重を要すると思います。 
 
はい、それはその通りですね。 

 
>続・検証「陛下がお手を振られた」考 
 
拝見しました。博士なりの検証でしょう。 

 
こういう活動の現場に顔を出していると、陛下のお車が目の前を通られてお手を振って頂

けるシーンには、時々遭遇するもので、私も数回経験があります。 

 
この件は、ビデオを撮影した当事者が書き込んでくれた、他の方からのメール情報とも一

致する、産経ネットがお出かけの記事を配信した、の三つから「お詫びの撤回」をしたもの

です。 

 
眞子内親王のご成人を、身内だけで会食でお祝いするというのは、公式行事（これは動

静に掲載されていますね）ではないから発表しなかった、というのは充分考えられると私

は受け止めたのです。  
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